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N i e d e r s c h r i f t 

 
der 22. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des  Ausschusses für 
städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach der  VOB, VOL, 
HOAI und VOF am 18.11.2010  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
Ort:    Ratshof, Marktplatz 1, Zimmer 107 
 
Zeit:    17:00 Uhr bis 17:40 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

Anwesend sind:  
 
Herr Lothar Dieringer parteilos  

Herr Michael Sprung CDU  

Frau Dr. Ulrike Wünscher CDU Vertreterin für Herrn Sänger 

Herr Swen Knöchel DIE LINKE. Vertreter für Herrn Heft 

Herr Rudenz Schramm parteilos Anwesenheit ab 17.10 Uhr 

Herr Olaf Sieber DIE LINKE.  

Herr Gottfried Koehn SPD  

Herr Johannes Krause SPD  

Herr Dr. Hans-Dieter Wöllenweber FDP Vertreter für Herrn Schuster 
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Herr Denis Häder MitBÜRGER  
                                                     für Halle 

Anwesenheit von 17.05 Uhr bis 17.15 Uhr 

Herr Christoph Menn BÜNDNIS  
                                            90/DIE GRÜNEN 

 

Frau Sieglinde Voigt-Kremal Verw  

Frau Antje Prautzsch Verw  

Frau Martina Hesse Verw  

Herr Carsten Dittmer                  Gast  

Herr Beele                                  Gast  

Frau Trettin                                Verw  

 

Entschuldigt fehlen:  
 
Herr Frank Sänger CDU vertreten durch Frau Dr. Wünscher 

Herr Uwe Heft parteilos vertreten durch Herrn Knöchel 

Herr Manfred Schuster DIE                                                                                                                
                                GRAUEN/Volkssolidarität 

vertreten durch Herrn Wöllenweber 

Herr Dr. Thomas Pohlack       Bürgermeister  

 

 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift vom 21.10.2010 
  
 4.  Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
  
 5.  Beschlussvorlagen 
  
 5.1.  Modifizierter Baubeschluss IBA Projekt, Ausbau Brücke Franz-Schubert-Straße 

Vorlage: V/2010/09238 
  
 6.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
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 7.  schriftliche Anfragen von Stadträten 
  
 8.  Mitteilungen 
  
 9.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
  
 10.  Anregungen 
  
 
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 

Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

 
Herr Krause eröffnet die Sitzung. Er stellt die Beschlussfähigkeit sowie die ordnungsgemäße 
Ladung fest. 
 
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

 
Abstimmungsergebnis:  
 
9 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltung 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  

 

 Beschluss:  
 
Der Tagesordnung wird zugestimmt. 

 

zu 3 Genehmigung der Niederschrift vom 21.10.2010 

_________________________________________________________________________________ 

 
Abstimmungsergebnis:  
 
6 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
3 Enthaltungen 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
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 Beschluss:  
 
Der Niederschrift vom 21.10.2010 wird zugestimmt. 

 

 

zu 4 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 

_________________________________________________________________________________ 

 
zu TOP 3.1:   Festlegung der Förderung der Sanierun g des Objektes Domplatz 

7/Kleine Klausstraße 4 
  

einstimmig zugestimmt 
zu TOP 3.2:  Vergabebeschluss: Amt 37-L-24/2010: Li eferung eines 

Gerätewagens, GW-Nachschub für den BTZ des DRK 
 

einstimmig zugestimmt 
 
zu TOP 3.3:  Vergabebeschluss: VAS-MW-L-02a/2010: I nstallation 

Elektroversorgung Weihnachtsmarkt 2010 
 

einstimmig zugestimmt 
 
 

 

zu 5 Beschlussvorlagen 

_________________________________________________________________________________ 

    

zu 5.1 Modifizierter Baubeschluss IBA Projekt, Ausb au Brücke Franz-
Schubert-Straße 
Vorlage: V/2010/09238 

_________________________________________________________________________________ 

 
Ab 17.05 Uhr nimmt Herr Häder an der Sitzung teil. 
 
Die Vorlage vertritt Frau Trettin vom Stadtplanungsamt. Als Gast ist Herr Beele von der H + 
B Stadtplanung GbR anwesend. 
 
Herr Sieber findet den Kostenaufwand für die Brücke zu hoch. 
 
Die Anfrage von Herrn Wöllenweber, ob die Einnahmeerhöhung von 300 T Euro sich auf die 
notwendige Umverlegung des Abwasserpumpwerkes bezieht, bejaht Frau Trettin. 
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 Abstimmungsergebnis:  
 
5 Ja-Stimmen 
2 Nein-Stimmen 
3 Enthaltungen 
 
mehrheitlich z u g e s t i m m t  
 
 
Beschlussvorschlag:      
                                     
Der Stadtrat beschließt den modifizierten Baubeschluss für den Neubau der Brücke Franz-
Schubert-Straße einschließlich der notwendigen Wege- und Platzbefestigungen sowie die  
Herstellung der Barrierefreiheit mit der notwendigen Umverlegung des Abwasserpumpwerks.  
Der Beschluss wird vorbehaltlich der Fördermittelbewilligung gefasst. 

 

 

zu 6 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:  

 
Es liegen keine Anträge vor. 

 

 

zu 7 schriftliche Anfragen von Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

 
Herr Dieringer möchte wissen, ob die Asphaltarbeiten an der Kreuzung Leipziger Straße / 
Dieselstraße mängelfrei abgenommen wurden. 
 
Ab 17.10 Uhr nimmt Herr Schramm an der Sitzung teil. 
 
Herr Knöchel bemerkt, dass die Alfred-Schneider-Straße zurzeit als Umleitung von vielen 
Fahrzeugen genutzt wird. Ursprünglich war sie nur für Anlieger gedacht. Mehrere Anwohner 
haben sich bei ihm gemeldet und geäußert, dass sich der Zustand der Straße ständig 
verschlechtert. Es wurde bereits ein Gespräch mit dem Straßen- und Tiefbauamt geführt. 
Seine Frage: Was kann man zur Verbesserung der Verkehrssituation und des Zustandes der 
Straße tun? 
 
Herr Häder hat einen Beitrag zur Schwimmhalle Robert-Koch-Straße im Fernsehen gesehen. 
Dort wurde geäußert, dass sich die Baukosten erhöhen und ca. 40 T Euro die Stadt selbst 
tragen muss. Seine Frage: Warum wurde der Ausschuss nicht informiert? 
 
Herr Krause erklärt, dass sich dazu der EB ZGM äußern soll. Es gibt eine Vereinbarung, 
dass Nachträge ab 10 % Auftragssumme im Vergabeausschuss bestätigt werden müssen. 
Nachträge, welche einen geringeren Wertumfang haben, sollten aber dem 
Vergabeausschuss zeitnah bekannt gegeben werden. 
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zu 8 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:  

 
keine 

 

 

zu 9 Beantwortung von mündlichen Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:  

 
keine 

 

 

zu 10 Anregungen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:  

 
keine 

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum:  

 

 

__________________________   ____________________________ 
Johannes Krause     S. Voigt-Kremal 
Vorsitzender des Ausschusses   Protokollführerin 


